

10月に入り、過ごしやすい首が多くなりました。教科の学習やスポーツに取り組むには、絶好の季節で す。今回は小学部、「ブロック小学部・中学部の運動会の様子をお届けします。

## 小学部 | スロック連動会(北高第1グラウンド)

10月7日(土) 小学部Ⅱブロック運動会を開催しました。 今年は4年ぶりの運動会開催となり、た くさんの芳に来ていただきました。ラジオ体操の模範演技や選手萱誓、校歌芳唱の指揮は児童でおこな い、嵐が強い詩もありましたが、みんなこれまでの練習の茂巣を予労に発達して、労いっぱい演技しま した。閉会式では、稜長光生から「みなさん、よくがんばりました。」と評価の言葉をいただきました。



惣著修行がんばるぞ!!



いざ!おにたいじへ!

## \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* | スロック小学部・中学部運動会(和歌山さくら体育館)

I ブロック小学部・中学部運動会は和歌曲さくら支援学校の体育館で開催しました。会場は児童生徒 のみなさんが作ったものがたくさんで、活気あふれる雰囲気は最高でした。演技でも、これまでの練習 の蔵巣を半労に繁蓮して、労いっぱい取り組む様子が見られました。閉会式では、教顔先生から「みな さん、一生懸鈴がんばりました。」と評価の言葉をいただきました。



I ブロンピック



選手宣誓・テーマ発表



I ブロトライアスロン

